

Crónica rimada Antilópez (27-XI-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-11-2021 22:40:27

Quiero comentar en pleno
pues no tiene nada bueno
que Yeidckol, la intolerante,
denoste a gente pensante.

Que no gusta de proyectos
de López por ser afectos
a otro criterio o corriente,
por opinar diferente.

Diciendo que son “pagados”,
“retrógradas”, “retrasados”,
“rastreros”, porque no quieren
al país en el que viven.

La otrora legisladora
se ha pasado de habladora,
no conoce la decencia
mucho menos la prudencia.

Polevnsky soltó veneno
con lenguaje no sereno
saliéndose, así, de quicio
porque no está en sano juicio.

Su fanatismo destella
ya que “no sientes” como élla,
“si estás conmigo, mi amigo,
si no . . . eres mi enemigo”.

Con la nueva “inquisidora”
la democracia se añora,
la libertad, apertura,
pluralidad, son basura.

De la “Señora Polaca”
su arbitrariedad destaca
forma de “juzgar” tan rancia
de dictatorial fragancia.

Citlalli mudó de nombre
pero no de actuar tan pobre,
anda en el oscurantismo,

carece del virtuosismo.

Que requiere un gobernante
de aceptar cambio, variante,
la diversidad que impera
en este tiempo, nueva era.

De política cordura
que dará gloria futura
a seres inteligentes
no a ilusos intransigentes.

Morena llegó al poder
por disentir, por "joder"
a la autoridad en turno,
¿quiere un pueblo taciturno?

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 27 de noviembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)